
  

Troisième séance du conseil d’établissement 2023-2024 
Mercredi 24 janvier 2024 à 19 h 
Classe de Mme Andréane | 6e année  

 
PROCÈS-VERBAL 

 

 
1. Mot de bienvenue 

Ouverture de l’assemblée à 19 h 03. 

 

2. Désignation d’un ou d’une secrétaire 

Mme Maude Langevin se propose afin d’être la secrétaire pour la séance. 

 

3. Vérification des présences et du quorum 

Sont présents :  M. Maxime Dupré   Mme Andréanne Leboeuf 
    M. Pascal Lavigueur   Mme Julie St-Germain 
    M. Simon Ross    Mme Martine Bradette 
    Mme Rachelle Philie   Mme Maude Langevin 
    Mme Annie Boisvert   Mme Mylaine Roussy 
    Mme Cynthia Poulin    Mme Marie-Ève Péloquin 

     
    
Sont absents :   Mme Janick Maltais  
    M. Philippe Youta  

 
Nous avons quorum.     

 

4.  Période de questions du public 

Une maman est présente dans le public. Elle demande de savoir d’avance les moments où nous 

avons besoin de bénévoles. 

 

5. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 C.É.23-24.15 

M. Lavigueur propose l’adoption de l’ordre du jour. 

 

6.  Suivi et adoption du procès-verbal du 5 décembre 2023 

 C.É.23-24.16 

Mme Philie propose l’adoption du procès-verbal. 

 

7.   Dossiers menant à une prise de décision : 

 

   7.1 Plan d’action du projet éducatif 2023-2027 

    M. Dupré présente le résumé du planificateur du projet éducatif. Il nous 

explique les chantiers stratégiques ainsi que les projets stratégiques élaborés 

pour chacun des trois objectifs en concertation avec l’équipe-école. 

 



  

   7.2 Budget révisé de l’école 2023-2024 

    C.É.23-24.17 

    M. Dupré décortique les montants pour chacun des postes budgétaires. Il nous 

mentionne pourquoi les montants sont revus à la hausse à la suite de 

l’élaboration du budget initial.  

    Le budget est approuvé par M. Lavigueur. 

 

   7.3 Utilisation du cellulaire dans notre établissement 

    C.É.23-24.18 

    Comme l’interdiction faisait déjà partie de nos règles de vie, il n’est pas 

nécessaire d’apporter des changements pour cette année. 

     

   7.4 Critères d’inscription 2024-2025 

    M. Dupré enverra par courriel les critères d’inscription. 

 

   7.5 Sorties et activités éducatives 

    C.É.23-24.19 

Mme St-Germain nous présente les activités prévues pour les élèves de 2e 

année. Les élèves auront la chance de participer à : 

• Chouette à voir (9,10$) 

 Adopté par M. Lavigueur 

• Projet papillon (6,00$) 

 Adopté par M. Ross 

• Dino prof (4,00$) 

Adopté par Mme Bradette 

 

8. Dossiers d’information : 

 

   8.1  Projet d’embellissement de la cour d’école | Rencontre à prévoir 

    Un doodle sera fait afin de trouver un moment de rencontre. 

    L’heure convenue est 18 h 30, reste plus qu’à trouver une date 

 

   8.2 Semaine du personnel du 29 janvier au 2 février 

Ce point sera discuté lorsque les membres du personnel auront quitté 

l’assemblée afin de ne pas gâcher la surprise. 

 

   8.3 Mot du représentant au comité de parents du CSSDGS 

Mme Leboeuf mentionne qu’elle n’était pas présente à la dernière rencontre. 

Elle nous fait part de ce qu’elle a lu dans le procès-verbal de la rencontre. 

Le rattrapage scolaire suite aux journées de grève était le sujet principal. M. 

Dupré en profite pour expliquer le plan qui a été élaboré par l’école. Les 

parents en ont tous été informés par courriel le 22 janvier dernier. Les parents 

des élèves ciblés par le plan de rattrapage seront tous contactés par les 

enseignantes qui feront les périodes de soutien. Un accompagnement social 

est aussi offert pour certains élèves. 

 



  

Soirée des bénévoles : des formulaires doivent être remplis si nous souhaitons 

sélectionner des bénévoles pour notre école. Le nom de M. Yves est soulevé 

pour notre école. Suite à la discussion, nous convenons que nous ferons une 

soirée bénévole à notre école afin de souligner notre reconnaissance à tous 

nos bénévoles. 

 

Rappel : la formation des membres du conseil d’établissement doit être 

complétée pour tous les membres. 

 

Coup de cœur de l’école à mentionner à la prochaine rencontre: Rachelle 

mentionne que 18 enseignantes étaient volontaires afin de participer au 

soutien pédagogique en lien avec le plan de rattrapage. 

Les livres de la bibliothèque sont presque tous recouverts. Le retard a été 

rattrapé grâce à l’implication de Mme Francine. 

 

   8.4 Correspondance et dépôt de documents 

    Aucun document à déposer. 

 

9.  Autres sujets 

M. Lavigueur soulève un problème avec Kouloo. Les parents ne respectent pas la consigne de 

s’avancer au maximum afin de ne pas bloquer les rues. Il est proposé de conscientiser les parents 

directement à leur fenêtre de voiture. M. Dupré en discutera avec Mme Boisvert afin de trouver une 

solution. Le travail extraordinaire de Francesca est souligné par tous les parents. Un rappel aux 

parents sera fait dans l’Info-Parents de février. 

 

10.  Des nouvelles du C.É.  

Rappel des consignes du débarcadère et Kouloo. 

 

11.  Levée de la séance 

Il est proposé par M. Lavigueur de lever la séance à 20 h 07. 

 
 

 
___________________________________   ________________________________ 
Pascal Lavigueur     Maxime Dupré  
Président du conseil d’établissement   Directeur de l’école 
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